

Groß-Serauer Echo 20.11.2020

Nüsse, Kaffee, Nudeln und Handdesinfektion

Generationenhilfe Mörfelden-Walldorf spendet dem Verein „Essen für alle“ 20 Baumwollbeutel mit Lebensmitteln

MÖRFELDEN-WALLDORF (red). Die Generationenhilfe, die sich aktiv für Bürger aller Generationen einsetzt, kann wegen des Corona-Lockdowns keine Veranstaltungen, Vereinssitzungen oder Stammtische mehr veranstalten. Deshalb hat sie sich laut einer vom Vorsitzenden Robert Becker unterzeichneten Pressemitteilung dazu entschlossen, „Licht in Form eines

Windlichtes mit Weihnachtsmotiv und Freude in Form von anderen Produkten zu spenden“. Als Adressat für die Spende wurde der Verein „EFA – Essen für Alle“ ausgewählt, „weil die Hilfe, die dort geleistet wird, allen Generationen zugutekommt und keine besondere Bedürftigkeit vorliegen muss.“ Der Verein „EFA – Essen für Alle“ verteilt gerettete Lebens-

mittel wie Obst, Gemüse, Salat, Backwaren und mehr vorwiegend an karitative Institutionen, ältere Menschen, Alleinerziehende und Menschen mit Behinderung. „Wir freuen uns sehr, dass die Generationenhilfe bei ihrer Spendenaktion an uns gedacht hat und damit einen Beitrag leistet, dass möglichst alles dort ankommt, wo es gut gebraucht

wird“, erklärte Hannelore Simon, die federführend bei EFA in Mörfelden-Walldorf wirkt. 20 Baumwollbeutel mit Nudeln, Kaffee, Nüssen, Honig, Marmelade, Orangensaft, Tee, Seife und Handdesinfektionsmittel wurden übergeben. Bereits in der Vergangenheit hatte die Generationenhilfe Geld an EFA gespendet. Diesmal wurde gemeinsam entschieden, wel-

che Lebensmittel in die Baumwollbeutel gepackt werden sollen. „Am besten Lebensmittel, die von den örtlichen Betrieben eher selten abgeschrieben und von EFA für die Lebensmittelverteilung gerettet werden,“ sagte Sabine Beimes, Kassiererin der Generationenhilfe. Die Verteilung übernehmen Hannelore Simon und das Team von EFA.